

# PUSPEN

## Berbagi Bibit Jagung Cara Babinsa Arso Dekat Dengan Warga

Dony Numberi - [KOTAJAYAPURA.PUSPEN.ID](http://KOTAJAYAPURA.PUSPEN.ID)

Feb 22, 2023 - 14:09



KEEROM – Dekat, harmonis, akrab dan menjalin komunikasi yang baik dengan warganya adalah syarat mutlak yang harus bisa diaplikasikan oleh seorang Babinsa. Banyak cara dan metode yang dapat dilakukan untuk meraih hati warganya, salah satunya seperti yang dilakukan oleh Sertu Bahtiar Babinsa Koramil 1701-04/Arso dengan melakukan kunjungan sekaligus memberikan bibit jagung kepada kelompok tani di wilayah binaannya Kampung Asyaman, Distrik Arso, Kabupaten Keerom. Selasa (21/2/2023)

Sertu Bahtiar berkunjung ke Kelompok Tani Yawaruf dengan tujuan untuk membina jalinan silaturahmi selain juga untuk mengetahui kondisi serta perkembangan situasi yang terjadi di wilayah binaanya tersebut.

Tak lupa Sertu Bahtiar juga membawa bibit jagung untuk Kelompok Tani Yawaruf yang memang sudah disiapkan dari rumahnya.

Jenis bibit jagung yang dibawa Serda Bahtiar adalah jenis jagung hibrida dimana merupakan bibit unggul yang kapasitas produksinya sangat tinggi dan jenis yang sering ditanam oleh kelompok tani tersebut.

Dalam keterangannya Sertu Bahtiar menuturkan, “ini memang tidak seberapa, namun setidaknya dapat memberikan motivasi kepada para petani, khususnya petani jagung untuk lebih bersemangat lagi dalam menanam jagung sebagai upaya diversifikasi pangan dalam rangka menurunkan konsumsi beras. Selain dapat meningkatkan pendapatan sendiri, juga membantu pemerintah dalam rangka mewujudkan swasembada pangan,” ujarnya.

“Sudah menjadi kewajiban kita, menjalin dan mendekatkan diri kepada masyarakat. Dengan begini, dapat memelihara kebersamaan dan hubungan emosional antara kita selalu terjaga,” tegas Bahtiar.

Sementara itu, Ibu Yoas selaku Ketua Kelompok Tani Yawaruf beserta anggota kelompok tani yang lain mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Babinsa atas bantuan bibit jagung, semoga bisa bermanfaat buat Kelompok Tani Yawaruf. (Redaksi Papua).